

Spielemorgen



Am Donnerstag war der Spielemorgen. Der Spielemorgen ist für uns Kinder etwas sehr Tolles, denn er findet nur einmal im Jahr statt. Nach der Zünipause treffen wir uns in der Turnhalle. Jede Lehrperson überlegt sich zwei Posten, die die Kinder lösen müssen. Jede Gruppe geht in ein Klassenzimmer und muss dort probieren, ohne zu sprechen diesen Posten zu lösen.

Es war toll, dass wir uns dazwischen in der Turnhalle bewegen konnten. Am Schluss durfte sich jedes Kind ein Gesellschaftsspiel aussuchen.

Wir zwei fanden es sehr sehr toll!!!

Lisa und Janik aus der vierten Klasse

